
 

  

例会記録  

会員総数  45名 出席会員数 30名 

ゲスト        1名  その他          4名 

ビジター     1名 事務局        2名 

海外ﾋﾞｼﾞﾀｰ  0名 出席率    75.56％ 

 ─────────────── 

11月5日 Make-up後の 

出席率 85.23％ 
 

 
     【今週の MU状況】 
福田会員（11/15 地区社会奉仕委員会） 

若林会員（11/16 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐研修会） 

    須藤会員（11/19 東京西北 RC） 

    内田会員（11/21 地区青少年委員会） 

    若林会員（11/21 お茶の水 RC） 

    乳井会員（11/28 新千葉 RC） 

    浅野・荒川・佐藤・若林・吉田会員 

      （11/28 東京 RC） 

新保・佐藤・浅野・飯嶋会員 

（11/30 新宿地区 IM） 

ニコニコボックス  

  
木元会員：崎山会員、IMではお疲れ様でした 

飯嶋会員：秘書の臼倉がお世話になります。 

 

 

 

次回予告  

第17回例会 2018.12.10（＃2223） 18：00～ 

会場：翠鳳の間 

クリスマス家族会 
(お昼間の例会はございません) 

クリスマスプレゼントをお持ち

寄りください。 

 
ｱﾄﾗｸｼｮﾝは、六本木を中心に活動 

しているギタートリオの「エル・ 

アミーゴ・バンド」の楽しい演奏と歌を

楽しみましょう。 

 
 

 

  

会長報告 

1）本日は、台湾の徐さんより、成長の目覚ましい台湾のお話を伺います。 

2） １２月１０日は恒例のクリスマス会です。親睦委員会がいろいろと趣向を練っているようですので、ご家族皆様で 

  ご参加下さい。 

3）2月の地区大会には、多くの皆様のご登録をお願い致します。 入会の浅い方は、良い勉強の機会となりますので、 

新入会員昼食会に是非ご参加下さい。 

幹事報告 

1) １２月１０日のクリスマス会、２月２１日の地区大会には是非ご参加下さい。 

2) 次回の例会の卓話では「奥様お楽しみ企画」として、元タカラジェンヌの白城あやか氏によるお話です。 奥様や 

お知り合いをお誘いください。 

  本日の例会プログラム 

第 16回例会 2018.12.3 （＃2222） 会場：舞の間 

例会ホスト・紹介係 木寅君  会費係  吉田君 

受付係   須藤君  乳井君 

 司会者 秋山君  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 齊藤君 

 

卓話 「かんたんオイル健康法」 
元タカラジェンヌ・オイルソムリエ 白城 あやか氏 

紹介者 保科会員 
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Be    the    Inspirasion 
    インスピレーションになろう 

 

東京麹町ロータリークラブ    

 前回の報告  

第 15回例会 2018.11.26（＃2221） 会場：舞の間 

例会ホスト・紹介係 福田君  会費係  井関君 

受付係   秋山君  保科君 

 司会者 木寅君  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 須藤君 

 

卓話 「台湾進出第一歩」 
徐 崧博氏 

紹介者 齊藤会員 

 

 

 

 
 

 

 

 

  2018〜19 年度年度 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長   Barry  Rassin 



 
 

  
 

 

 

イニシエーションスピーチ （10/15）  
 

 

 

 

 

 

吉田 弘和会員 
（7/1入会 若林会員紹介） 
  

私とロータリーの出会いは高

校時代でした。アメリカのアイオ

ワ州の高校に留学していたとき、同じ町にオーストラリア

からロータリーの留学生がやって来て、仲良くさせていた

だきました。ロータリーという言葉を聞くと彼女のことが思

い出され、私自身がロータリーのメンバーになるなど夢に

も思いませんでした。 

 私の仕事は、一貫して国際金融・国際投資の税務・法

務のサポートです。大手金融機関やコンサルファームを

転々とし、今はデロイトトーマツグループで金融分野のコ

ンサルをしています。世界を相手に仕事をしてきたので、

皆さんの中で資産や資金を海外にも分散して世界の成長

を取り込みたいと考えている方がいたら、お声を掛けてい

ただければと思います。 

 一方、奉仕・ボランティア活動も長年やってきました。一

つは江副記念財団という世界に羽ばたく若手人材の発

掘・育成をしている団体です。年間 20名ほどの若者を支

援していて、1971年の設立以来、スポーツ、オペラ、器

楽、研究分野などいろいろな人材を輩出しています。音楽

では、そうした若者たちを集めて大きなホールでコンサー

トを開いていますし、スポーツではバトミントンの山口茜選

手らを支援しています。 

 もう一つは、公益財団法人 AFS日本協会です。高校留

学の老舗のような団体で、グローバルでは 100年ぐらい、

日本でも 60年ぐらい続いています。若者を支援する点

や、グローバルであるにもかかわらず各地の支部単位で

活動している点は、ロータリーと極めて似ていると思うの

で、ロータリーでの経験を楽しみにしています。 

 趣味で一番お金と体力を使っているのは世界遺産を制

覇することです。20年ぐらいかけて通算 106 カ所を制覇

しました。世界をいろいろ見ていると、国によって文化や

価値観に違いがあり、経済のサイクルも異なることが分

かります。老後はそういう知見を生かし、また別のことに

つなげていきたいと考えています。 

 このように、仕事をしながら人生を楽しんでいくことが私

の願いです。その中で、皆さんの仲間に入れていただい

たことは本当にいい巡り合わせだと思っています。ここに

おられる皆さん一人一人といいお付き合いができるように

一生懸命やっていくとともに、他の団体で経験したことを

ロータリーの活動にも生かしていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤 南山会員 
（9/1入会 若林会員紹介） 
  

私は生まれも育ちも京都で、

今年 6月まで京都洛北ロータリ

ークラブに在籍していました。京焼、清水焼の窯元に生ま

れ、将来は跡を継ぐつもりでしたが、そう簡単なことでは

ありません。実際、私の地域にある組合は 50年前の発

足当初、75軒の窯元がありましたが、現在は 30軒に減

りました。 

 私の地元は東福寺や泉涌寺に近く、紅葉を見に来る方

が多いので、以前から地元で「もみじ祭り」を開催していま

す。始まって 5年目ぐらいのとき、行政から「他の伝統産

業とコラボしてほしい」と言われ、伏見の酒蔵の組合とコ

ラボしてイベントを始めました。 

 そこで、私は飲食と焼き物を絡めれば、われわれの器を

ストレートに伝えられるのではないかと考えました。そし

て、自分で店を開きたいと思っていたら、15年ほど前、「く

ずし割烹 枝魯枝魯（ぎろぎろ）」という店ができました。懐

石料理をリーズナブルに提供するコンセプトです。そのオ

ーナーがパリに店を出すというので一緒に店を作ってほし

いとお願いしました。そして、京都に店を出すことになった

のですが、やはり店長が大事だということで、店長を探し

ているうちに 2年ほど過ぎました。そのときたまたま、枝

魯枝魯ナンバー2の板前がハワイに出店することがとん

とん拍子で決まり、8年前に「南山 枝魯枝魯」という、私

の器で料理を出すお店を開いたのです。 

 昨年は、赤坂見附でお店を開きました。知人の女性が

赤坂見附でワインバーをやっていたのですが、体調を悪く

し、誰かに引き継いでほしいという話がありました。それで

私が継ぐことになり、12席だけですが、自分の器で京料

理を出すお店を作る運びとなりました。最初は人に任せて

いましたが、「伊藤さんがいるときに行きたい」という人が

多く、今年 7月に思い切って東京に引っ越してきました。 

 そういうわけで京都を離れなければならなくなり、洛北ロ

ータリーの重鎮の方から麹町ロータリーを紹介されまし

た。最初はのぞくだけかと思って行ったら、履歴書が用意

してあり、皆さん素晴らしい方ばかりだったので入会を即

決しました。普段、お店に予約が入っていないときは仕事

で京都に帰ったりするので、これからはできるだけ月曜日

に予約が入るようにご協力をお願いしたいと思います。 
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